



BEATRIZ PAREDES

Urgen a terminar con apatía

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Como parte de sus recorridos por el país para obtener el apoyo de los ciudadanos, la senadora priísta Beatriz Paredes estuvo en Tlaxcala, donde dijo que acude a su estado para llenarse de fuerza.

"Regresar a Huamantla es regresar a esta tierra colorida en la que viví una parte de mi vida. Es llenarme de la fuerza de las y los tlaxcaltecas y recibir su apoyo para coordinar

el «Frente Amplio Por México», expresó en redes sociales.

Más tarde estuvo en Puebla, donde expresó que "tenemos un gran reto por el futuro del país: terminar con la apatía de las y los ciudadanos, y con el desinterés de los jóvenes por elegir a sus representantes".

Por otra parte, el diputado panista Santiago Creel propuso crear un gabinete ciudadano, un gabinete espejo, el cual será electo por la Sociedad Civil y su función será auditar y cuidar los recursos de las y los mexicanos.

Expresó que a México le urge la reconciliación y que tiene la experiencia para lograr acabar con la polarización.



Foto: Especial

Beatriz Paredes estuvo en Huamantla, Tlaxcala, donde dijo que pasó parte de su vida.